

Liebe Klasse 3a,

ihr könnt morgen wieder zwischen **9 Uhr und 10:30 Uhr** an das Fenster vom Klassenzimmer kommen und euch Lernmaterialien abholen und abgeben, was ihr bearbeitet habt. Bitte gebt alles ab, auch die Einsternhefte.

Hinweise zu der nächsten Videokonferenz:

1. Ihr sollt alle Arbeitsmaterialien zur Hand haben. Wir besprechen die Hausaufgaben von der letzten Woche nach. Dazu braucht ihr natürlich eure Federtasche. Bedenkt, dass während der Videokonferenz die **gleichen Regeln gelten, wie im Klassenzimmer**. In Zukunft werden wir eure Beiträge auch benoten. Auf keinen Fall solltet ihr nebenher essen, euren Platz verlassen oder andersweitig chatten.
2. Ganz wichtig ist, dass ihr zu Beginn eure Mikrofone alle ausschaltet. Dazu tippt ihr unten auf folgendes Symbol . Wer sich melden möchte, tut das bitte mit einem Handzeichen. Bitte darauf achten, dass ihr die Hand auch in die Kamera haltet, sonst sehen wir nur eure Schultern und bemerken nicht, dass ihr euch meldet habt. Wenn ihr aufgerufen worden seid, tippt bitte nochmal auf das Symbol . Ihr könnt dann sprechen.
3. Wenn es Probleme gibt, könnt ihr jeder Zeit auf den roten Kreis tippen und die Konferenz verlassen. Wenn ihr dann sofort wieder beitretezt, ist das Problem danach meist behoben.
4. Morgen ist die **erste Gruppe von 16Uhr bis 16:30 Uhr** dran (Leonie, Marie, Asal, Avdo, Armin und Eren) und die **zweite Gruppe von 17 Uhr bis 17:30 Uhr** (Mira, Hadisha, Susanna, Arda, Azadzan, Dilsher).
5. Ein freundlicher und respektvoller Umgang miteinander ist oberstes Gebot!

Ich freue mich schon darauf, euch morgen wieder zu sehen!

Viele Grüße

D. Schuh

Berlin, den 17.01.2021